



AMLO, ayer con Ken Salazar, John Kerry, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Rocío Nahle.

Confía EU en que IP participe en transición energética

JOHN KERRY, enviado de Biden para el cambio climático, se reúne con el Presidente; reconoce compromiso para avanzar hacia energías limpias. **pág. 10**

Enviado de EU para cambio climático va a Palacio

AMLO y Kerry acuerdan acelerar energía limpia

• Por Jorge Chaparro Acosta
jorge.chaparro@razon.com.mx

El enviado especial del gobierno estadounidense para el cambio climático, John Kerry, reconoció el compromiso del Presidente Andrés Manuel López Obrador para avanzar más rápido hacia la transición energética, además de una mayor participación de la iniciativa privada extranjera.

"López Obrador fue muy claro respecto a su compromiso con la transición energética para distribuir electricidad a la población de México, pero también para construir una relación más sólida con el hemisferio", expresó Kerry al término de

También, se congratuló porque López Obrador le confirmó que se buscan mecanismos para incrementar la participación de empresas privadas. Muestra de ello, dijo, fueron las negociaciones que sostuvo con 16 empresarios estadounidenses afectados por los cambios en la Ley de la Industria Eléctrica Nacional.

"El Presidente se tomó el tiempo, en semanas recientes, para trabajar con el embajador (Ken) Salazar, quien trajo (a México) a directivos de empresas clave, pasó tiempo con ellos para escucharlos y el Presidente fue muy claro; está tomando decisiones para tratar de dar facilidades a las empresas para que puedan continuar sus proyectos y también envía un mensaje de que el sector privado podrá participar de diferentes maneras para invertir y ser parte de estos cambios", señaló John Kerry, afuera de Palacio Nacional.

El enviado estadounidense agregó que las economías más grandes del mundo – México ocupa el número 15 – están obligadas a destinar mayores esfuerzos para mitigar el calentamiento global.

"México es una de las mayores economías del mundo y creemos que es responsabilidad de todas las grandes economías acelerar los esfuerzos para limitar el calentamiento del planeta", dijo Kerry.

Tras la reunión, el Presidente Andrés Manuel López Obrador destacó la disposición de John Kerry para dar seguimiento a los compromisos de ambas naciones en la materia.

"Se dio seguimiento a compromisos en materia energética y medio ambiente. Es una persona respetuosa, conciliadora y propositiva", escribió el mandatario en sus redes sociales.

Por su parte, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, coincidió con Kerry al anunciar que México está dispuesto a aumentar por arriba de 35 por ciento la generación de energías limpias.

Señaló que el próximo viernes se darán a conocer diez decisiones que ha adoptado México para contribuir a evitar el calentamiento global, entre las que destacó: hacer crecer la energía solar generada por la Comisión Federal de Electricidad (CFE), trabajar junto al sector privado para alcanzar ese fin, tener electromovilidad, capturar el gas metano y concluir el programa Sembrando Vida como estaba previsto.

Ebrard Casaubón señaló que, durante el encuentro, quedó de manifiesto la importancia que tanto John Kerry como el



Presidente López Obrador le dan al combate al calentamiento global.

El canciller también reconoció que el enviado especial del gobierno estadounidense para el cambio climático tiene un especial interés en la participación de México en la reducción de contaminantes.

EL DATO

MÉXICO SE HA VUELTO más cálido desde los años 70 del siglo pasado. Las temperaturas promedio a nivel nacional aumentaron en 0.85 °C y las temperaturas invernales en 1.3 °C.



DE IZQ. A DER.:
Ken Salazar, John
Kerry y Marcelo
Ebrard, ayer.

Foto: E. S. / E. S.

67

Por ciento de los bosques en México están fragmentados